



## Entrevista

### Ignacio Mier (Coordinador de Diputados-Morena)

“Recibí llamadas de diferentes diputadas y diputados, no hay que olvidar que son 100 diputados los que integran las comisiones unidas, en el caso de nosotros, somos 62, y había un gran interés por participar. Entonces, mi responsabilidad con el grupo era mantener la estabilidad y reunirme temprano con ellos, por eso le hablé muy temprano a Carlos Puente, coordinador del Partido Verde, y lo mismo con Gerardo Fernández Noroña, para que me dieran su opinión; coincidieron que en su grupo había la misma inquietud. Después, como debe de ser, hablé con el coordinador Moreira, con el coordinador de Acción Nacional y con el coordinador del PRD, para decirles que quería que obsequiaran su consideración, independientemente de la consideración política que cada uno tiene, que desistiéramos de la sesión vespertina y que continuara con el trámite legislativo de discutir el dictamen y votarlo la próxima semana en una sesión ordinaria”.

[https://drive.google.com/file/d/1\\_n6wtmgSEv-3kEwy3yLWN-00eGAycl3l/view](https://drive.google.com/file/d/1_n6wtmgSEv-3kEwy3yLWN-00eGAycl3l/view)